

議長・副議長就任あいさつ

このたび議員の皆様からのご推挙を賜り、議長・副議長の大任を拝しました。

本年は、市制施行71周年を迎え、次なる時代へのスタートを切るとても大切な一年となります。

狭山市はこれまでの産業の発展や人口の増加、そして各種公共施設の充実を図ってきた成長期から一転し、人口の減少や老朽化した公共施設等の更新対応など、様々な課題が顕在化した時代を迎えています。

人口減少に歯止めをかけることは、一朝一夕に叶うものではありませんが、人口減少のスピードを緩やかにすることは可能です。また、最適な公共施設の配置を考えることで、限られた予算で対応することが可能だと考えています。



(左から)内藤光雄議長、金子広和副議長

私たちは、存在を期待され、厳しい時代にふさわしい議会を目指し、市民生活の維持向上を最優先に考え、狭山市が将来にわたり健全に発展していけるように、実効性のある施策の実現に向け取り組んでまいります。引き続き皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

4月臨時会

4月25日

市民生活の安全・安心を守るため 補正予算を可決

第1回臨時会では、「一般会計補正予算（第1号）」など、6議案が市長から提出されました。議長を除く21人の議員で採決した結果、原案のとおり承認、同意、可決しました。（採決の結果は4ページ）

主な議案質疑

◆国民健康保険税条例の一部改正（専決処分）

Q 7割、5割、2割軽減対象世帯は、それぞれどのくらいか。

A 今回の改正により、7割軽減世帯数は5,249世帯、5割軽減世帯数は93世帯増の2,375世帯、2割軽減世帯数は14世帯増の2,329世帯となる見込みである。

◆一般会計補正予算（第1号）

Q サンパーク奥富の空調設備設計委託料と完了までのスケジュールは。

A 空調設備の調査後、本年7月から10月までに設計を行い、令和8年2月から6月までに製造及び既存設備の撤去、令和8

年7月から8月に設置の予定であるため、空調設備を通常通り使えるのは、令和8年8月頃からと見込んでいる。

Q 工事完了までの対応は。

A 冷風機や大型の扇風機、冬には暖房器具を購入し、また、夏には男子更衣室の個別空調の設置等を予定している。

Q 介護保険事業費における補助事業の内容は。

A 小規模多機能型居宅介護サービスを提供している事業者が、新たに自ら施設を整備する計画であることから、県の補助金交付要綱に定められた基準額に基づき補助金を交付するもの。